

KLUB DER FREIHEITLICHEN BEZIRKSRÄTE



Wien – Landstraße



Betreff: Umgestaltung des Lotte-Lang-Platzes

Der unterfertigte Bezirksrat der FPÖ – Landstraße stellt gemäß § 24 der GO der Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Landstraße am 21. April 2016 folgenden

Antrag

Die zuständige MA 28 (*Straßenverwaltung und Straßenbau*) wird ersucht, den Lotte-Lang-Platz kostengünstig umzugestalten, damit dieser mehr Aufenthaltsqualität bietet. Es sollen hierfür trockenresistente Kletterpflanzen in die bestehenden Baumscheiben eingepflanzt werden. Die Kletterpflanzen sollen dann an einer Rankhilfe hochwachsen können, welche hufeisenförmig zwischen den Baumscheiben angeordnet sein soll. Zwischen den Baumscheiben können anschließend die Parkbänke angeordnet werden (siehe Anhang). Als Vorbild sollte der Ludwig-Koeßler-Platz dienen.

Begründung

Am Lotte-Lang-Platz stehen zwar vier kleine Bäume, aber man hat den Eindruck, dass es sich bei dem Platz um eine Betonwüste handelt. Die Aufenthaltsqualität ist daher besonders gering. Nach der Umgestaltung kann dieser Platz vor allem für Pensionisten im Grätzl eine fußläufig leicht erreichbare Grünraumoaase werden.

Bez.-Rat Dipl. Ing. Michael Forstner BSc

KLUB DER FREIHEITLICHEN BEZIRKSRÄTE

Wien – Landstraße



Anhang:



<https://www.wien.gv.at/stadtplan/>

Quelle: Stadt Wien – ViennaGIS <http://www.wien.gv.at/viennagis>

- Parkbank
- Rankhilfe
- Stelle für die Pflanzung

KLUB DER FREIHEITLICHEN BEZIRKSRÄTE

Wien – Landstraße



Lotte-Lang-Platz



Ludwig-Koeßler-Platz (noch ohne Blattaustrieb)